

# POLSEK

## Patroli Biru Polsek Cikidang Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Melalui Pengecekan Sat Kamling

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Nov 5, 2024 - 07:43



*Patroli Biru Polsek Cikidang Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Melalui Pengecekan Sat Kamling*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Unit Patroli Polsek

Cikidang melaksanakan kegiatan Patroli Biru dan pengecekan Sat Kamling pada malam hari ini, Senin, mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindakan kriminalitas serta meningkatkan kewaspadaan warga.

Dipimpin oleh Iptu Hotben Sianturi, kegiatan ini melibatkan anggota lainnya, yaitu Aipda Ade Muladi dan Bripda Idhar. Mereka melakukan patroli di berbagai lokasi di Kecamatan Cikidang dan sekitarnya. Selama patroli, anggota menghimbau masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi tindakan kriminalitas seperti pencurian dan perampokan (C3), serta untuk meningkatkan pengawasan melalui sistem keamanan lingkungan (Siskamling).

“Patroli malam ini bertujuan untuk mengingatkan warga agar selalu menjaga keamanan di lingkungan masing-masing dan berperan aktif dalam menciptakan kondisi yang aman dan nyaman,” ujar Iptu Hotben Sianturi. Ia juga menekankan pentingnya kolaborasi antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menangani isu-isu keamanan, termasuk paham radikalisme.

Selama pelaksanaan patroli, anggota Polsek Cikidang tidak hanya melakukan pengecekan Sat Kamling, tetapi juga berinteraksi langsung dengan warga. Mereka mengajak masyarakat untuk berbagi informasi terkait potensi gangguan kamtibmas, sehingga dapat diambil tindakan yang cepat dan tepat.

Kegiatan ini diakhiri dengan dokumentasi kegiatan sebagai bentuk pertanggungjawaban dan evaluasi untuk pelaksanaan kegiatan serupa di masa mendatang.

Dengan dilaksanakannya Patroli Biru ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan berpartisipasi aktif dalam menjaga ketertiban di lingkungan mereka.